

Un último intento

Teníamos que hacer un pago y necesitábamos un dinero que se nos debía pero que resultaba difícil cobrar.

21/12/2018

Conocí a san Josemaría a través de mi padre, que le tiene mucha devoción. A lo largo de los últimos años, he recurrido a san Josemaría en diversas circunstancias de la vida. Soy madre de 3 hijos pequeños y empresaria. Son innumerables los favores que he obtenido por su intercesión. Voy a contar el último,

porque lo quiero agradecer a san Josemaría y dejar mi testimonio de su presencia junto a mí y mi familia.

A principios del mes de marzo en nuestra empresa había un pago a corto plazo, cuyo fallo podría acarrear consecuencias gravísimas para nuestro funcionamiento y para el futuro. Lo intentamos todo para obtener la cuantía que necesitábamos, pero en nuestros días todo es muy difícil. Incluso nos fue rechazado un pequeño préstamo bancario por ser a corto plazo. La víspera del pago, mi hermana se puso en contacto con un cliente que nos debía mucho dinero de abastecimientos, que ya no teníamos esperanza de recibir sino recurriendo a los tribunales. Y ella me dijo: “Voy a llamarlo y tú reza a tu santo”. Recé tres veces la oración a san Josemaría muy serena y con mucha fe, mientras ella hablaba en su despacho. Al final mi hermana me

dijo: “Me parece que el cliente nos va a pagar algo. Dijo que hoy nos haría una transferencia. Vamos a ver. ¡Ya nos dijo lo mismo tantas veces!”.

En esa misma noche el cliente hizo de verdad una transferencia. No nos ha pagado todo lo que debía, pero nos ha pagado tres veces el valor de la cuantía que necesitábamos para aquel día.

Estoy profundamente agradecida a san Josemaría.

M., Portugal

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura*

del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es/article/favores-san-josemaria-ultimo-intento/> (06/02/2026)